

Championnat de France

Tennis de Table

Jeunes

Sport Adapté



15 Mai

Halle des Sports Montluçon (03)

2019



Présentation générale



Le Comité Bi-départemental du Sport Adapté Allier/Puy-De-Dôme et L'ASPTT Tennis de Table de Montluçon organisent le Championnat de France de Tennis de Table Jeunes **le 15 Mai 2019**

C'est un événement qui regroupera 150 sportifs mineurs en situation de handicap mental et/ou psychique de toute la France, accompagnés de leurs éducateurs et entraîneurs. En ajoutant les bénévoles, c'est un événement qui comptera 300 personnes à la Halle des Sports de Montluçon le 15 Mai 2019.

Comité Bi-Départemental Sport Adapté



Comité Bi-Départemental
Puy-de-Dôme/Allier
Du Sport Adapté

Président : Monsieur Jacques ROUSSEL

Coordinatrice bi-départemental
Géraldine FAUGERON
geraldinesportadapt@gmail.com

Deux Conseillers Techniques Fédéraux :
Etienne Vanbelle(63)
cd63.ffsa@orange.fr
Et Benjamin Pascal(03)
cdsa.allier@gmail.com

Deux Agents d'Animation :
Florian Gelin
Et Audrey Gravière

Siège :
119B Boulevard Lafayette
63000 Clermont-Ferrand
04 73 14 89 19

LE CDSA 03/63 – Son Histoire :

Le comité compte plus de 700 licenciés sur la saison 2017/2018.

Il propose nombre d'activités sportives sur les deux départements tel que l'escalade, l'escrime, les activités motrices, les sports collectifs...

Le Comité s'est engagé à maintenir l'organisation d'un championnat de France par an sur le bi-département (2017 – Sport Boule / 2018 – Natation / 2019 – Tennis de Table Jeunes / 2020 – Rugby / 2021 – Natation).

Nous sommes donc un comité fortement impliqué dans le développement sportif sur le territoire, proposant plus de 20 journées sportives (compétitives ou non) sur la saison. Nous sommes aussi impliqués dans le développement des sportifs de hauts-niveaux avec notre soutien au Pôle France Natation Sport Adapté implanté au CREPS de Vichy.

Fédération Française du Sport Adapté

LA FFSA EN QUELQUES MOTS

La FFSA, Fédération du Sport Adapté, est la première et plus importante association en France à permettre aux personnes en situation de handicap mental et psychique un accès à une pratique du sport. La FFSA compte aujourd'hui 60 000 sportifs et 1 000 associations réparties dans toute la France.

→ Elle est reconnue d'utilité publique depuis 1999.



UN PUBLIC SPECIFIQUE

Le sport adapté se consacre exclusivement aux enfants, adolescents, adultes et personnes âgées présentant soit une déficience intellectuelle légère, moyenne ou profonde à laquelle peuvent être associés des handicaps physiques ou sensoriels (personnes polyhandicapées), soit des troubles psychiques. Ainsi la FFSA a pour objectifs de permettre à ses licenciés de pratiquer un sport dans les meilleures conditions possibles, que ce soit en compétition ou en loisir, en aménageant au mieux les structures d'accueil. Le second objectif de la FFSA est de développer la pratique du sport adapté en augmentant son nombre de licenciés afin d'organiser de nombreuses rencontres sportives dans des dizaines de disciplines différentes avec l'aide d'entraîneurs toujours plus nombreux et qualifiés.

LA FFSA A REINTEGRE LES JEUX PARALYMPIQUES

Après 9 ans d'absence, la FFSA a réintégré les Jeux Paralympiques de 2012, à Londres. 4 sportifs en situation de handicap mental ou psychique ont participé à cette compétition : Pascal Perreira-Léal (Tennis de Table), Alicia Mandin (Natation), Daniel Royer et Damien Rumeau (Athlétisme).

UNE MEDAILLE DE BRONZE HISTORIQUE POUR LE SPORT ADAPTE

Pascal Perreira-Leal a obtenu la médaille de bronze en Tennis de Table simple Hommes aux derniers Jeux Paralympiques de Londres en 2012 (cf photo-ci contre).



Association Sportives des Postes, Télégraphes et Téléphones.

Un passé, un nom ancré dans l'histoire

L'histoire du mouvement ASPTT commence en 1898 lorsque de jeunes postiers bordelais bien entreprenants, pour la plupart facteurs ou télégraphistes, décident de se regrouper pour pratiquer ensemble leur sport favori : le cyclisme. Avec une grande dose d'inconscience, ils ne doutaient pas qu'ils étaient alors en train de poser la première pierre d'un formidable édifice associatif et sportif qui allait réunir, un siècle plus tard, plus de 200 000 licenciés.



FEDERATION
OMNISPORTS

cultivons vos envies

Quelques années plus tard, en 1920, était créée une société sportive par les postiers : A.S.P.T.T. soit Association Sportive des Postes, Télégraphes et Téléphone. L'ASPTT est née.

Dès 1945, une fois réunies en Union des ASPTT et soutenues à partir de 1965 par la Charte du Sport signée par Jacques Marette Ministre des PTT, les Clubs ASPTT ouvrent leurs portes à tous les publics favorisant ainsi la pratique sportive pour tous, dans un esprit solidaire et fraternel. Enfin, en 2001, l'ASPTT devient une marque déposée et ne se décline plus en association sportive des fonctionnaires des PTT.

La Fédération aujourd'hui

Le mouvement ASPTT aujourd'hui c'est 120 ans de savoir-faire, une nouvelle identité, une nouvelle vision résolument tournée vers le partage au travers de plusieurs disciplines sportives : c'est l'omnisports.

L'ambition de la fédération est d'élargir sa gamme d'offres de pratiques multisports afin de répondre au mieux à l'envie d'apprendre, de concourir, de s'activer ainsi qu'au besoin de loisirs, de plaisir et de bien-être recherché par tous. C'est proposer une offre omnisports pour tous, partout et à tous les âges de la vie. Mais également aider ses clubs omnisports à se structurer, se développer par des actions de mutualisation, la professionnalisation et le soutien apportés aux bénévoles.

Venez, vous aussi découvrir le ou les sport(s) qui vous correspondent parmi nos 185 activités proposées dans les 220 clubs ASPTT partout en France. Parce que l'histoire commence avec vous, rejoignez une famille de plus de 200 000 passionnés et ensemble, cultivons vos envies !

ASPTT Montluçon Tennis de Table

L'ASPTT Montluçon propose l'activité Tennis de Table à ses adhérents.

L'activité Tennis de Table comprend une section Loisirs enfants et adultes, une section Baby Ping pour les 4-6 ans, une École de sport à partir de 7 ans pour débutants, intermédiaires et confirmés, une section Compétiteurs et une section Sport adapté.

Les cours ont lieu à la Halle des Sports. Pour la saison 2018-2019, la salle du Tennis de Table sera ouverte à partir du lundi 3 septembre 2018, les entraînements dirigés ne débuteront que le mercredi 19 septembre 2018.